



SAUBERE SACHE Heute unterstützt „Ärzte ohne Grenzen“

15. Dezember 2025. Die Redaktion von SAUBERE SACHE Heute hat in diesem Jahr entschieden, ihre Weihnachtsspende an den Verein „Ärzte ohne Grenzen“ zu richten. Die internationale Hilfsorganisation leistet in über 70 Ländern medizinische Hilfe, insbesondere in Krisen- und Armutsregionen.

- Weihnachtsspende geht an „Ärzte ohne Grenzen“
- Unterstützung von Krisenregionen in über 70 Ländern
- besonderer Fokus auf medizinische Versorgung von Frauen, Kindern und Menschen in Not

Hilfe in Krisen- und Konfliktregionen

Teams von „Ärzte ohne Grenzen“ sind derzeit unter anderem in der Stadt al-Faschir im Sudan im Einsatz, wo gewaltsame Auseinandersetzungen das Leben von Millionen Menschen bedrohen. Auch in Afghanistan leisten die Hilfskräfte medizinische Versorgung in einem stark belasteten Gesundheitssystem. Frauen und Kinder sind dort besonders gefährdet.

Dankbarkeit und gesellschaftliches Engagement

Mit der Spende möchte SAUBERE SACHE Heute seinen Beitrag leisten, um Menschen in Not zu unterstützen und auf humanitäre Herausforderungen aufmerksam zu machen. Die Redaktion bedankt sich zudem bei allen Partnerinnen und Partnern für das Vertrauen und die Unterstützung im Jahr 2025.

Weihnachtspause für den Newsletter

Zwischen dem 22. Dezember und dem 12. Januar legt der Newsletter eine kurze Winterpause ein. Ab dem 13. Januar 2026 erscheint SAUBERE SACHE Heute wieder mit gewohntem Engagement und umfassendem Überblick über die Branche.

Bleiben Sie immer auf dem Laufenden und melden sich direkt für den Newsletter an:
saubere-sache-heute.de/jetzt-anmelden



Über SAUBERE SACHE Heute:

SAUBERE SACHE Heute ist konzipiert als täglich erscheinender, kostenloser Nachrichtenüberblick für die Reinigungs- und Facility-Management-Branche – schnell, kompetent und mit journalistischem Hintergrund. Dabei ist SAUBERE SACHE Heute ein Spiegel der aktuellen Nachrichtenlage. Wir fassen tagesaktuelle Veröffentlichungen zusammen und verlinken zu den Originaltexten.

Der kostenlose Informationsdienst gibt einen schnellen Überblick, was an relevanten Nachrichten über die Reinigungsbranche in nationalen und internationalen Medien, in Blogs oder von wichtigen Playern der Branche im Internet geschrieben wird. So erfahren die Leser ganz einfach per E-Mail, was von Bedeutung ist und die Branche bewegt.

Für Fragen und weiteres Pressematerial wenden Sie sich bitte an:

Nielke Schwind-Hellwig
Chefredakteurin und Geschäftsführung
Liststraße 14
70806 Kornwestheim
Email: schwind-hellwig@saubere-sache-heute.de